



El Ayuntamiento de Adra continúa realizando diversas obras de mejora en varios centros escolares del municipio. El alcalde, Manuel Cortés, acompañado de los concejales de Educación y Hacienda, Pedro Peña y Alicia Heras, ha visitado este viernes los CEIPs San Nicolás, del núcleo urbano, y Fuentesantilla, de la barriada de Puente del Río, centros que acaban de recibir unas obras "muy necesarias".

Durante esta visita, Cortés ha asegurado que "estas actuaciones que estamos realizando en los distintos colegios de Adra y sus barriadas tienen como objetivo mejorar la calidad de vida diaria de la comunidad educativa y que nuestros niños y niñas cuenten con un entorno de aprendizaje óptimo". Igualmente, ha querido recordar que "la educación de nuestros menores, que son el presente y futuro de la ciudad, es asunto prioritario para el equipo de Gobierno que presido", además ha mostrado su orgullo "como alcalde y como abderitano" de que en nuestra localidad contemos con "colegios de calidad".

Entre los trabajos desarrollados, que como ha explicado Cortés "dan respuesta a las necesidades trasladadas desde los centros y las familias" destaca, en el CEIP San Nicolás, la eliminación de la zona de chinorros del patio de Educación Infantil, sustituyéndolo por una solera de hormigón, así como el posterior pintado para mejora del acabado. Asimismo, se ha incluido una tela de protección sobre vallado, la reparación de numerosos elementos estructurales como pilares y jacenas, la reparación y protección de elementos en el vallado perimetral, con sujeción de todos los pilares metálicos que presentaban riesgo de rotura de valla.

El colegio Fuentesantilla, por su parte, luce nuevo suelo en la pista polideportiva, además de la renovación de su vallado metálico en los fondos de la misma. También destaca la solera de hormigón con la que cuenta ahora el patio de Educación Infantil y la zona de caucho para la zona de ocio de los más pequeños, así como la reparación de un espacio frente a la pista polideportiva con techumbre y arreglo de suelo hormigonado.

Adra, 5 de abril de 2024